

20 mar 2017 -16:24

Lancement du Prix fédéral de lutte contre la pauvreté 2017

Bruxelles, le 20 mars 2017. Le Prix fédéral de lutte contre la pauvreté, qui en est cette année à sa neuvième édition, est une récompense dont le but est de souligner l'importance et les efforts des personnes, associations, entreprises ou administrations publiques qui contribuent quotidiennement à la lutte contre la pauvreté en imaginant des solutions utiles et originales.

Afin de les remercier et de les motiver, la secrétaire d'État à la Lutte contre la pauvreté, Zuhair Demir, et le SPP Intégration sociale décerneront trois prix d'un montant de 12.500,00 euros aux promoteurs ayant introduit les projets les plus créatifs et innovants. Six autres projets nominés recevront chacun 1.250 euros.

L'édition 2017 vise plus particulièrement les personnes ou projets actifs autour d'une des thématiques suivantes :

1. Lutte contre la pauvreté des familles monoparentales (en particulier les femmes monoparentales).
2. Activation des personnes en situation de pauvreté.

Les candidats désireux de tenter leur chance peuvent envoyer leur candidature jusqu'au 9 avril 2017. Les prix seront attribués le 16 juin 2017 à Bruxelles.

Plus

d'infos: <http://www.mi-is.be/fr/subsides-appels-projets/appel-candidatures-prix-federal-de-lutte-contre-la-pauvrete-2017>

SPP Intégration Sociale, Lutte contre la Pauvreté, Economie
Sociale et Politique des Grandes Villes
Boulevard du Jardin Botanique 50 boîte 165
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 508 85 86
<http://www.mi-is.be>

Jan De Coninck
Porte-parole
+32 475 824 160
+32 2 508 86 95
jan.deconinck@mi-is.be